
Ⅰ．開催状況

場　　所
出席者
（市内）

出席者（市
外）

アンケート
回収数

平木公民館 23 0 15

河高交流センター 24 0 21

社福祉センター 8 0 8

とどろき荘 19 0 11

Ⅱ．設問及び回答

1．この報告会の開催をどのようにして知りましたか

28

2

1

エ、その他 18

6

計 55

2．内容について

①報告の内容 ②質問に対する答弁の内容

3 　 3

24 30

20 11

8 11

計 55 計 55

3．開催日、何曜日がよろしいか

11

16

2

5

無回答 24

58

4．時間配分について

①報告の時間 ②質疑の時間

5 9

37 29

5 5

8 12

計 55 計 55

③開催時刻

ア、早い 3

イ、丁度よい 39

ウ、ポスター

■第８回　議会報告会アンケート■

開催日時

平成27年10月30日
19時30分～

ア、チラシ

イ、ケーブルテレビ

平成27年10月30日
19時30分～

平成27年10月31日
19時00分～

平成27年10月31日
19時00分～

ア、長い

金曜日

土曜日

日曜日

その他

計　　　　　　　（重複回答有り）

無回答

ア、わかりやすい

イ、どちらともいえない

ウ、わかりにくい

無回答

ウ、短い

無回答

イ、丁度よい

無回答

ア、わかりやすい

イ、どちらともいえない

ウ、わかりにくい

無回答　

ア、長い

イ、丁度よい

ウ、短い



ウ、遅い 5

無回答 8

計 55

5．今回の報告会について

14

23

13

9

59

6．開催場所と開催回数について

ア、中学校区ごと 16

イ、小学校区ごと 24

ウ、その他 1

無回答 14

55

7．議会放映をご覧になられているか

12

39

0

6

57

8．自由記述欄のご意見（当日、お寄せいただいたご意見をほぼ原文のまま記載しています）

イ、どちらともいえない

ア、評価できる

◇決算審議内容報告について、資料をもっと豊富にしてほしい。読み上げる資料を参加者に
配布して欲しい。鴨川地区より教育委員会に提出した意見書について、議会にも情報が入
り、やりとりがあった以上、その内容ややりとりに返答としてあるべき。

ウ、評価できない

無回答

計

ア、見ている

イ、見ていない

ウ、知らない

無回答

◇住民との一体を希望します。

◇報告内容を読み上げるだけで、不親切に思う。予算決算資料についても、もう少し詳細（議
会だよりの写しなどでも）な資料を添付いただきたい。

◇小中一貫について、まだ決まっていない内容が多いようですが、質問アンケート結果等、意
見として申し出ていると思っていますが、回答がありません。見切り発信でなく、問題点を解
決してからで遅くないと思っています。社地区の中央体育館がなくなって第一体育館を使って
いますが、中学生は遠いところまで行くので困っています。小中一貫で児童数が増えたときの
対応策はありますか。

◇小中一貫のことで質問ですが、わが子のこと中心に考えてしまう私なのですが、大人たち
は、話し合いを何回もしたりするが、その場にいるのは子どもだと思います。私の子どもは森
の人であろうという子です。そのような子たちは個人差もありますが、学校の場所が急にかわ
り、すぐに順応できないんです。来年、小学校になるのですが、今年度入ってからどうしたら
小学校になじめるか「こだわり」が強い分、小学校にも対応してもらえるようにまとめていま
す。どのような学校なのかわからないところで、要望出してもらえるのか、不安でしかたありま
せん。

◇むずかしい言葉ばかりで、簡単にもっと答えてほしい。

計　　　　　　　（重複回答有り）

計　　　　　　　（重複回答有り）

◇小中一貫については、情報（特にデメリット）が少ない。この為、良い悪いの判断が出来な
いうえ、質問もできない、小中一貫に前にまず統合ではないのか。子どもの数が減っているな
ら、まず統合でコストを下げる。その上で、少ない人数の地域の子どもでも多人数に順応可能
か見えてくるのではないか。そして、次のステップとして、小中一貫とすれば良いと考える。公
共施設の見直しは、まずコスト減だと思うが、教育はそうではない。



◇パワーポイントとプロジェクターを作ってビジュアルで。

◇市政報告会と議会報告会が混同しているような感じを受けた。

◇一部他人の意見を参照にして、その意見が見えない質問者がいるのはどうかと思われる。
自分の意見をいう人間ではない。

◇報告会主催者と質問者の意見がバラバラの感を持つ。本会がどの様な主旨で実施された
かが伝わってこなかった。

◇発表内容を資料で配布して欲しい。口頭だけの発表はわかりにくい。

◇ご苦労様です。興味があるので、また参加したいです。

◇行政の報告会を聞きにきたみたい。いかに行政をチェックしたかを聞きたかった。

◇居眠りされている議員さんがおられびっくりしました。答弁が全て不完全。議員全員で市が
発展するアイデアを考えてほしい。

◇市や議会は東条の学校の統廃合、小中一貫化については、東条地区の人の話しをもっと
聞いて決定してほしかったです。

◇報告時、聞く方には資料がなく、話しだけでわからない。議員は自分の地域と同じように真
剣に考えてほしい。東条地区だけが取り壊しが多いのは、どんな考えでしょうか。


